

Pont-l'Abbé Solidarité Internationale : trois projets retenus pour 2023

La ville de Pont-l'Abbé (Finistère) alloue chaque année une somme de 10 000 € destinée à la solidarité internationale. Le collectif Pont-l'Abbé Solidarité Internationale (Pasi) la répartit entre les différentes associations membres. Les Trois projets ont été retenus pour 2023.



Chaque année, la ville de Pont-l'Abbé alloue une somme de 10 000 € destinée à la solidarité internationale, ce qui représente 1,20 € par habitant. Le collectif Pont-l'Abbé Solidarité Internationale (Pasi) la répartit entre les différentes associations membres, en fonction de leurs projets.

« Un grand merci pour ce soutien indéfectible, a déclaré Jean Scébalt, président de Pasi. Nous espérons convaincre les autres communes du Pays bigouden sud, pour une participation annuelle à hauteur de 20 centimes par habitant, soit un budget supplémentaire de 6 000 € pour financer deux ou trois autres projets. Éducation, santé, catastrophes naturelles, pays touchés par la guerre... Les régions sinistrées dans le monde ne manquent pas. »

Présentation des trois projets

Samedi, lors de la traditionnelle cérémonie de remise de chèque à Pasi, les trois projets retenus pour 2023 ont été présentés. Il s'agit d'une aide apportée au fonctionnement d'un centre de soutien psychologique pour enfants victimes du conflit israélo-palestinien, porté par France Palestine : de la rénovation d'une école au Burkina Faso, projet de l'association Afidesa ; de la réalisation d'un forage pour le jardin potager d'une école, également au Burkina Faso pour l'association Dile.

Au préalable, les responsables des associations constituant le collectif et de nombreux élus avaient écouté le descriptif des actions menées en 2022 : la construction d'un bloc sanitaire dans un groupe scolaire béninois (Ephirem Solidarité Bénin), le démarrage de la reconstruction d'une école en Haïti (CCFD Terre solidaire), et la construction d'une école, à Madagascar (Cap Solidarité Madagascar).